

DIE ORION KRIEGE (1/8)

DIE EXPANSION VON LYRA

Diese Informationen sind von Männern und Frauen von Taygeta, einem Sonnensystem in den Sternenwolken der Plejaden, geschrieben worden.

Es sind verschiedene Gespräche, die über das Internet live stattfinden und die nach Themen zusammengefasst werden. Es ist der Original Text, ohne jegliche Veränderung.

Diese Texte können auch in Video Format auf You Tube gefunden werden, auf dem Channel „Pleyadian Knowledge“ von Christina Álvarez und Estel.la Fernández

Start Datum des Kontaktes: 12.Juni 2020

EINLEITUNG

Hast Du Dich jemals gefragt, wie die Pyramiden in Ägypten gebaut worden sind? Wie war es möglich, dass die Menschen im Bronze Zeitalter, ohne jegliche Technologie, solche Bauten geschaffen haben? Wie haben sie es geschafft, mit solchen riesigen Steinen umzugehen, die so groß waren, dass manche bis zu 60 Tonnen wogen, und wie haben sie diese über eine lange Strecke transportiert?

Und warum wurden riesige Pyramiden überall auf der Welt gebaut?

Warum haben Zivilisationen, die laut unserer Geschichte keinen Kontakt miteinander hatten, das Gleiche gebaut?

Wie ist es möglich, dass andere alte Monumente, wie das Ayu Marca Tor, oder besser bekannt als das „Tor der Götter“ in Peru oder auch das Tihuanaco Tor in Bolivien, Steinschnitte zeigen, die so perfekt sind, dass nur ein Laser Schnitt dies möglich machen würde?

Und wer sind diese Wesen, von denen manche als riesigen Steinfiguren dargestellt oder in alten Malereien gezeichnet wurden? Manche mit einer menschlichen Erscheinung, aber andere mit einem katzenartigen oder reptilhaften Aussehen, manche sogar mit blauer Haut?

Was sind diese seltsamen Objekte, die sie mit sich tragen?

Objekte, die nicht sehr zu der Zeit passen, in der sie dargestellt werden.

Sogar wenn sie wie ...fliegende Objekte.. aussehen?

Warum erzählen viele alte Kulturen, wie der Dogon Stamm in Mali oder die Hopi Indianer in Nordamerika, von Wesen, die von den Sternen kamen und mit ihnen ihr Wissen geteilt haben?

Wer waren sie? Götter?

Christina: Liebe Freunde, willkommen zu Pleiadian Knowledge, ich bin Christina. Unsere Geschichte macht ziemlich neugierig, oder? Wenn Du die Früh Geschichte studiert hast, wirst Du bemerkt haben, dass hier etwas nicht stimmt... dass einige Teile nicht passen... Was ist mit unserer Geschichtsschreibung passiert? Wo sind die fehlenden Teile?

Bevor wir beginnen, möchte ich Euch an etwas erinnern. Das was hier nun präsentiert wird, ist nur eine Ebene der Geschichte, sagen wir die Kindergarten Version der Geschichte der Erde. Denn in Wahrheit ist es sehr viel komplexer.

Wie einige von Euch bereits wissen, ist die Zeit keine Linie, denn Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft passieren simultan. Für uns lebt jemand aus dem Jahr 1300 in der Vergangenheit, aber für diese Person sind wir in der Zukunft. Also Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft gibt es nur in der Wahrnehmung des Beobachters, und sie existieren nicht als solches. Da im Universum, im Äther, alles was existiert, enthalten ist, existieren bereits alle Möglichkeiten. In anderen Worten, die Geschichte ändert sich, abhängig von der Zeitlinie des Beobachters. Zusätzlich gibt es unterschiedliche Dichten, denn das Universum ist durch Gradienten von Frequenzen geformt. So siehst Du, mehr Wissen addiert zu mehr Komplexität.

Christina: Es ist so wichtig das zu verstehen, und nicht auf der oberflächlichen Spur zu bleiben.

Also! Um die Geschichte der Erde zu verstehen, ist es wichtig, dass wir mehrere Tausend Jahre zurückgehen, genauer mehr als 1 Million linearer Jahre zurück. Hören sich für Dich die Orion Kriege oder der Millionen-Jahre Krieg vertraut an? Das sind sehr alte Kriege, die in unserer Galaxie passiert sind und sie sind heute immer noch präsent. Beginnen wir.

DIE GROSSE EXPANSION VON LYRA

Annähernd vor 1 Million Jahre, attackierte eine reptilianische kriegerische Flotte die „Mega Area“ mit den Planeten Avalon und Lyra. Die Zivilisation, die auf diesen Planeten lebte, waren Lyrianer und sie waren sehr friedlich und wussten nicht, wie sie sich verteidigen sollten. Die, die überlebt haben, flohen in kleinen Gruppen und verteilten sich über den Sektor dieser Galaxie. In dieser Zeit wurden unzählige Welten mit Menschen gesät. Das wurde als große Expansion von Lyra bekannt.

Die einfallende reptilianische Flotte war vom Orion Concil koordiniert. Dieser wurde von Alpha Drakoniern geschaffen, die auch als die Supreme Reptiles bekannt sind. Dieser Concil ist eine Allianz von Rassen, die hauptsächlich vom sauroiden Typ sind.

Die Reptilien jagten die Lyrianer bis zum Rand der Auslöschung, minimierten die Bevölkerung auf manchen Planeten auf nur noch 5 Personen, terrorisierten und in einer Höhle versteckt.

Viele Zivilisationen starben aus.

Also begannen sich die Rassen zu vereinen um der reptilianischen Invasion zu begegnen. Aus dem Bedürfnis zu Überleben, wurde ungefähr von 900 000 Jahren, die Förderung der vereinten Planeten geboren. Entstanden aus dem Bedürfnis zu kooperieren und eine Allianz zu schaffen, um sich gegenseitig zu schützen.

Vor ca 40 000 Jahren, während diesem intensiven Kampf, suchte eine Gruppe Lyrianer in diesen Ausläufern der Galaxie nach Zuflucht. Sie fanden ein fernes Sonnensystem, in einer Gegend, die viele tiefes All nennen. Ein sehr besonderes Sonnensystem mit 13 rotierenden Planeten, selten in der Galaxie. Manche dieser Planeten waren bereits von anderen Spezies bewohnt, primitive Zivilisationen in einem Stadium der Entwicklung. Sie ließen sich dort nieder und koexistierten friedlich miteinander. Einer dieser Planeten war die ERDE.

Christina: In diesem Moment besteht die Föderation der vereinten Planeten aus annähernd einer halben Million Rassen und Zivilisationen von mehr als 1 Million Planeten.

Erinnere Dich, das die Bedeutung des Begriff Föderation über den menschlichen Kontext herausragt, es bedeutet weit mehr als das Wort „Föderation“. Es gibt heute auch noch andere positive Allianzen, wie die Kugel / Sphäre Allianz (Sphere Alliance) und noch Weitere.

Die Föderation teilte die Galaxie in Quadranten ein. Sie benannten Eurer Sonnensystem 13.Sonne und euren Planeten Erde 3. Wisse, dass es in diesem Quadranten der Galaxie mehr als 400 000 Zivilisationen gibt, die, wie Swaruu sagte, mit Jeans und T-shirt bekleidet, perfekt als Erden Menschen durchgehen würden.

Im Universum gibt es viele verschiedenen menschliche Rassen und die Erden Menschen gehören zum Lyrianischen Ursprung, so wie Taygeta, Engan, Antarier, Ummita und viele weitere. Sie alle sehen sehr wie Menschen aus. Weil wir alle den gleichen Ursprung haben, wir sind alle Lyrianer.

Aber es gibt auch andere Rassen zum Beispiel mit insektoidem Ursprung, wie die Mantis, oder Rassen mit sauroiden oder reptilischen Ursprung, wie die Kingu, oder katzenartig wie die Urmah, oder amphibisch wie die Sirianer oder Dieslientiplex, sogar auch hundeartig oder elefantenartig und viele weitere.

Christina: Der Ursprung des Lebens ist also weder Kreationismus noch Evolution, der Ursprung des Lebens ist im Universum diffus verschwommen. Die verschiedenen Rassen erkunden und erforschen neue Welten und bringen ihre Kultur, ihre Bräuche, ihre Kunst und Gesellschaft und natürlich ihr Wissen mit. Es gibt sogar Rassen wie die P'nti oder sie werden auch die Gärtner genannt, die Biologie im Universum säen. Und hier endet das erste Video, diese Reihe wird 8 Videos umfassen. Ich hoffe es hat Euch interessiert. Vielen Dank fürs Zuschauen und Zuhören. Bis zum nächsten Video.

♥Übersetzung auf von englisch auf deutsch von Jona♥